

Neues Flughafen-Restaurant "Sky á la carte"

Dienstag, den 28. Februar 2012 um 23:10 Uhr



Dieser Tage hat am Flughafen Linz das neue Restaurant & Bar "Sky á la carte" nach seiner Umbauphase in den Wintermonaten wieder eröffnet. In modernen Ambiente bietet das neue Flughafenrestaurant kreative, internationale Küche für Geschäftsreisende, Urlaubspassagiere, Flughafenbesucher und Liebhaber hochwertiger Speisen. Bereits beim nächsten Vereinsabend können sich unsere werten Mitglieder vom neuen Angebot in völlig neuen Rahmen überzeugen.



Grafik: SkyGourmet

Text: Michael David